



INTERVENCIONES DE PARTIDO | José María Aznar

## **DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL PARTIDO POPULAR Y PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN UN ACTO ORGANIZADO POR EL PARTIDO POPULAR**

**Sevilla, 22 de mayo de 2003**

Amigas y amigos de Sevilla, queridas sevillanas y sevillanos, ¡qué alegría siempre estar en Sevilla y estar siempre con vosotros!

Quiero daros las gracias por estar aquí una vez más esta tarde. Yo quiero daros las gracias por estar aquí y gracias por estar en esta tarde tan maravillosamente sevillana, lo quiero decir. A todos los que de todas las comarcas y los municipios de Sevilla estáis aquí, y sé también que hay algunos amigos de la provincia de Huelva aquí que nos acompañan, y de Cádiz, y habrá alguno más de otro sitio, pero no voy a citar todos porque se nos va mucho tiempo, muchas gracias de verdad por estar aquí.

Me llevan dos días advirtiéndome que en Sevilla hace mucho calor y yo llevo dos días diciendo: ¿y desde cuándo se viene a Sevilla a pasar frío? A Sevilla no se viene a pasar frío; a Sevilla se viene, cuando se viene, a pasarlo bien, a estar en una ciudad de primera y a estar con gente de primera; si es del Partido Popular, mejor.

Todos los partidos serios, todos los partidos con convicciones, todos los partidos que tienen principios y tienen ideas, como nosotros, lo primero que hacen en sus

actos es acordarse de los que no están. Yo, que vengo de recorrerme toda España y que sé bien lo que es luchar con los riesgos que tiene nuestro país y luchar por su seguridad, que sé lo que es en España y en el mundo acordarse de aquellos que han dado el tributo mayor que se puede dar, que es su vida; yo me quiero acordar hoy aquí muy especialmente de Alberto Jiménez Becerril y de Ascen, y me quiero acordar de Antonio Muñoz Cariñanos, del Coronel Muñoz Cariñanos.

Les agradezco a sus familiares que están aquí el que estén aquí con nosotros. Saben que nosotros, como personas honradas y como gente de principios, jamás olvidaremos a las víctimas del terrorismo y sabemos que en la lucha contra el terrorismo lo más importante es guardar la memoria de aquello que nos da fuerza moral y política todos los días para acabar derrotando a los terroristas para siempre, como haremos en España y también fuera de España.

Quiero decir una cosa: sé que aquí en Sevilla hay un Hospital Militar importante y sé que el Ministerio de Defensa tiene que trasladar ese Hospital Militar a la Junta de Andalucía, al Ayuntamiento, no sé a quien, no lo sé; pero quiero, me gustaría mucho y pido públicamente que ese hospital lleve a partir de ese momento el nombre del Coronel Muñoz Cariñanos, de Antonio Muñoz Cariñanos, en su memoria y en su recuerdo.

Muchas gracias por lo que habéis hecho durante todo este tiempo y por vuestro esfuerzo y por vuestro apoyo durante todo este tiempo, durante años y especialmente también durante los últimos meses.

Nosotros somos un partido, como os decía, con convicciones, con principios, estamos dispuestos a asumir responsabilidades cuando las cosas vienen bien y cuando las cosas son duras, a las maduras y a las duras. No somos un partido veleta que se mueve según sopla en viento; no valemos para decir una cosa en Sevilla, otra en San Sebastián, otra en Barcelona, otra en Baleares, otra en Canarias u otra en Madrid. Nosotros tenemos un proyecto y una idea de España,

tenemos un partido nacional en toda España, creemos en España, trabajamos en España y servimos a nuestro país, que es España.

Este partido ha demostrado muy claramente en los momentos más difíciles, cuando os han intentado intimidar, cuando os han acosado, cuando os han insultado, cuando os han agredido, cuando os han intimidado, cuando han intentado utilizando malas artes sacar al Partido Popular de la arena política, sacar al Partido Popular de los circuitos políticos, hacer que el Partido Popular se derrumbase y doblase la rodilla, vosotros habéis dado un ejemplo admirable y una respuesta serena, democrática, cívica, impecable, como hacen y como tienen que hacer siempre los buenos demócratas.

Los que han intentado buscar atajos para llegar al poder y saciar su ambición de poder antes de tiempo se han equivocado, no han podido con nosotros y han querido utilizar atajos porque saben que en las urnas les ganamos y les vamos a ganar. El domingo les vamos a ganar. Les vamos a ganar estas elecciones y les vamos a ganar, para que se vayan preparando, las siguientes, las dos. Se las vamos a ganar porque, además, contaremos en ésta y en la siguiente con más apoyo de los sevillanos que nunca.

Sevilla tiene que hacer una cosa, que tampoco es tan difícil: consiste en llenar de papeletas del Partido Popular las urnas y tener un buen Alcalde, como es Jaime, nada más; tener un buen Alcalde. Sabemos de sus muchas cualidades y yo apoyo con todo entusiasmo lo que me parece fundamental que es que Sevilla, que es mucho más que una ciudad de primera división, que es un símbolo, que es una referencia, que está en la división de honor de todo, tenga realmente el Alcalde que se merece y que Sevilla se incorpore, como Andalucía, a un país en marcha.

El portavoz de la coalición radical Llamazares-Zapatero, llamado Rodríguez Zapatero, ha estado en Baleares y, según me cuentan, ha dicho que su modelo político es el de Baleares. En Baleares se tuvieron que juntar siete partidos para sacar del Gobierno al Partido Popular. Es el ejemplo máximo de la coalición

negativa, pero ese Gobierno de Baleares ha conseguido lo que parecía imposible: que la Comunidad que más crecía y que más empleo tenía de España haya pasado de estar a la cabeza a la cola, y sea la que menos crece y donde menos empleo se crea. Ése es el ejemplo de los socialistas y ése es el ejemplo que nosotros no queremos que siga Andalucía ni que siga, naturalmente, ninguna tierra de España.

Nosotros no queremos que nos lleven al pasado y no queremos que nos lleven a las andadas de unos caminos que no queremos, sinceramente, volver a recorrer.

A lo largo de esta campaña hemos presentando muchas propuestas, muchas iniciativas. Nos hemos dedicado a seguir gobernando, a seguir trabajando, a seguir actuando, y lo hemos hecho al servicio de los intereses de todos los ciudadanos españoles. No nos hemos encontrado enfrente una alternativa sólida, nos hemos encontrado nada más que una coalición radical, que exactamente lo contrario a una alternativa razonable en España. Han querido convertir unas elecciones en las que se eligen alcaldes y concejales, y en donde en otras Comunidades se eligen Presidentes de Comunidad, en cualquier cosa menos en esa elección, y yo creo sinceramente que se han equivocado.

Nosotros hemos presentado proyectos, propuestas para una ciudad, propuestas para una Comunidad Autónoma, y lo hemos hecho todos los días. Hoy lo he hecho yo, presentando en Madrid propuestas, proyectos y compromisos de todos nuestros candidatos con la vivienda en nuestro país.

Pero es verdad que estas elecciones también tienen un significado importante y son unas elecciones importantes.

Yo quiero decir una cosa: llevo algo más de siete años en el Gobierno y no tengo más ambición personal, más interés, que el interés de mi país, el interés de España, y os digo: España es un país en marcha; España es un país dinámico, abierto, está en marcha, crece; España es un país estable, próspero. Nuestra democracia, como demuestra en los momentos más difíciles, es cada vez mejor,

es cada vez más sólida, es cada vez más fuerte; tenemos que tener cada vez más confianza en nuestras posibilidades. Y os quiero decir más: vamos a mejor, vamos a más. La economía española, la política española, la credibilidad española, va a más y va a mejor.

Yo quiero preguntaros y quiero decirles a los españoles por qué vamos a tener que poner lo que hemos conseguido en riesgo. No merece la pena correr riesgos cuando en un país en marcha se prospera, hay oportunidades, se resuelven los problemas, se mejora la democracia.

Yo hoy quiero mirar a los pensionistas españoles y decirles que sus pensiones, que antes no estaban garantizadas, hoy sí lo están y les digo: no pongáis en riesgo vuestras pensiones de futuro.

Yo quiero pensar y pienso en los más de cuatro millones de puestos de trabajo que se han creado en España y les digo a éstos: no pongáis en riesgo vuestro trabajo, porque ya sabéis y acordaos de lo que era estar en el desempleo y acordaos de lo que era la España del paro y la España del 26 por 100 de desempleo, el más alto de toda Europa.

Yo les digo a los jóvenes que oportunidades son las que se necesitan para abrirse camino en la vida, y que nosotros nos encontramos un 40 por 100 de desempleo en España y lo hemos reducido a menos de la mitad; que eso son oportunidades para millones de jóvenes españoles y que eso no se ponga en riesgo yendo hacia atrás.

Yo les digo a las mujeres, que batían todos los récords de desempleo en Europa y que ahora representan más de la mitad del empleo que se crea en España --de los mil empleos diarios que creamos en España dos de cada tres son ocupados por mujeres-- que piensen también lo que han pasado y que no lo pongan en riesgo.

Elegimos alcaldes, elegimos concejales, elegimos Presidentes de Comunidades Autónomas, y eso para todo lo que he dicho es muy importante. Lo que digo es que la coalición radical de socialistas y de comunistas es un riesgo para lo que ha conseguido España en todos estos años, y lo digo con toda claridad porque es la verdad. No queremos que nadie nos lleve hacia atrás y no queremos que nadie pare el camino de España.

A nosotros se nos decía que había muchas cosas imposibles a la hora de ponernos en marcha en 1996. Nos decían: "no podéis bajar los impuestos". Bajamos en 1998 el Impuesto sobre la Renta, lo volvimos a bajar en el año 2003 el Impuesto sobre la Renta. Más de 212.000 familias sevillanas se han beneficiado de la reducción del Impuesto sobre la Renta que ha aprobado el Gobierno.

Nosotros nos comprometimos a crear empleo y cuatro millones de nuevos empleados hay en España. Nunca ha habido en España tanta gente trabajando como ahora y no nos conformamos con eso. Lo que queremos es pleno empleo dentro de unos años y por eso no queremos que nadie pare España.

Nosotros pensamos en las madres trabajadoras y establecemos "coste cero" de la Seguridad Social cuando una mujer sea madre y se incorpore a un puesto de trabajo, porque eso es hacer una revolución a favor del trabajo femenino en España.

Nosotros aprobamos normas a favor de las familias numerosas para que tengan acceso a la vivienda, para que tengan facilidades en el transporte, para que tengan reducciones en el gas o en la electricidad.

Nosotros aprobamos, como he dicho, normas sobre la vivienda.

Nosotros aprobamos normas para más de tres millones de autónomos en España, más de 85.000 en la provincia de Sevilla. ¿Para qué? Para que tengan más protección social de la que tienen en este momento.

Nosotros hemos aprobado la supresión del Impuesto de Actividades Económicas y eso supone beneficiar a más de 65.000 pequeños empresarios, comerciantes y profesionales sevillanos.

Nosotros hemos establecido una ayuda de cien euros mensuales a las madres trabajadoras con hijos menores de tres años y ésta la perciben más de 13.000 familias y mujeres sevillanas.

Nosotros no nos dedicamos a enrollarnos en pancartas. Gobernamos para la gente, gobernamos, hacemos cosas, tomamos iniciativas y ponemos nuestro esfuerzo y el trabajo al servicio de todos.

No queremos que nadie nos lleve, por lo tanto, hacia atrás; no queremos que nos hagan revivir lo que sabemos que ya no funciona.

Yo quiero decir que soy profundamente optimista del futuro que nuestro país tiene por delante. Quiero decir que a esa España en marcha la vamos a poner todavía a más velocidad, a más empleo, a más oportunidades, a más personas, a mayor cohesión social; que no necesitamos que nadie llene España ni de ira, ni de rencor, ni de políticas radicales. Queremos políticas centradas, equilibradas, moderadas, que garanticen la prosperidad de los españoles y la prosperidad de España, y ahí es donde está el Partido Popular.

Yo pido apoyo para una garantía para la seguridad y la libertad de los españoles; pido apoyo para seguir siendo una garantía para crear empleo en España; pido apoyo para seguir siendo una garantía para que los pensionistas tengan su pensión segura y tranquila; pido apoyo para facilitar oportunidades a los jóvenes; pido apoyo para que una mayoría sólida, serena, tranquila, centrada, se convierta

en la mejor garantía de prosperidad de España y que nadie, ni Llamazares, ni Zapatero, ni por separado ni juntos, pongan en riesgo la prosperidad, el futuro y la estabilidad de España. Ésa es la petición de apoyo que yo hago también en Sevilla.

Vamos a seguir tomando iniciativas, nos digan lo que nos digan. Os he contado una retahíla importante de iniciativas que hemos tomado. Yo pensaba que, después de darse tantos paseos por ahí como se han dado durante los últimos meses algunos, detrás de la pancarta que llevaban aparecería algo. Un día lo dije en una expresión más o menos castiza y me dijeron: "¿cómo dice el Presidente eso?". El Presidente también puede utilizar esas expresiones porque no pasa nada. Dije que, desde el punto de vista de ideas, de proyectos y de alternativas, Llamazares y Zapatero estaban en pelota y lo sigo diciendo; pero, además, no en cualquier clase de "en pelota", están en pelota picada; o sea, ni una. No lo puedo decir más claro.

Después de la que éstos están organizando, ¿detrás de la pancarta habrá algo? Detrás de la pancarta no había nada, no han presentando nada, no han sabido hacer nada y no van a hacer nada y, además, les ganaremos.

(Exclamación de una espectadora: "con lo chiquitito que es usted, tiene los cojones muy bien puestos". Vamos a hacer lo que quieran, ¡eh! Y, luego, si alguien tiene un metro por ahí, se los prestáis y, si me quieren medir, a ver cómo ando de medidas. ¿Qué queréis que os diga?).

La verdad es que en esta campaña me lo he pasado fenomenal, me lo estoy pasando estupendamente y estoy viendo un ambientazo estupendo. Yo siento relativamente que todos esos agoreros de la España negativa se vayan a dar un disgusto. Se van a llevar un disgusto grande.

Quiero terminar, pero quiero deciros dos cosas que me interesa deciros aquí. Yo os decía antes que creo que todos los españoles se han dado cuenta de que,

cuando hay temas importantes entre manos, que cuando hay temas importantes que resolver, se puede confiar en el Partido Popular. Ella lo ha dicho de alguna manera, en la primera parte, quiero decir: de nosotros podrán decir "son ustedes chiquititos", bien; "tenían que reírse más", más que esta tarde ya es un problema; "o deben hacer discursos más vacíos", bueno; "o deben decir en todas partes lo que a la gente le gusta escuchar, aunque no sea la verdad; o deben tener ideas diferentes y no deben tener un proyecto del país; o no me gusta su bigote". Muy bien, pero todos los españoles saben que, a la hora de afrontar los problemas serios de España, en el Partido Popular es en quien se puede confiar y es quien saca el país adelante. Todo el mundo lo sabe y que, cuando hace falta tomar medidas, las tomamos, y, cuando hace falta asumir responsabilidades, las asumimos.

España, es un país que ha cambiado mucho y quiero poner un ejemplo. Hemos sido un país tradicionalmente de emigrantes y ahora somos un país que recibe mucha gente de fuera, muchos inmigrantes. Recibimos con mucho gusto a los que vienen a trabajar con nosotros, les queremos con nosotros y les queremos bien integrados; pero queremos fomentar en España la legalidad, el trabajo legal, y vamos a plantar cara y a dar batalla a todos esos traficantes y mafias que explotan a la gente y quieren hacer de la ilegalidad un gran negocio para ellos. Pero no nos vamos a olvidar de aquellos partidos y de aquellos dirigentes, como los de aquí que, al grito de "papeles para todos", quisieron convencer a los españoles de que era lo mismo estar fuera que estar dentro de la Ley. Eso es un error.

Quiero decir otra cosa: vamos a seguir dando la batalla con toda solidaridad en la lucha contra el principal problema que seguimos teniendo los españoles que es el terrorismo. Estas elecciones son las mejores que se han celebrado nunca en España, porque a ellas no puede acudir ni va a acudir ningún terrorista. Ninguno se va a poder presentar en las urnas y por eso nuestra democracia es mucho mejor, nuestro Estado de derecho, mucho más fuerte y Batasuna es ilegal.

Todos los disfraces de Batasuna y todos los disfraces de los terroristas han sido declarado ilegales, y se acabó el espectáculo de ver a terroristas en escaños parlamentarios o escaños de Ayuntamientos recibiendo dinero de todos los españoles. Se acabó que haya terroristas en prisión que puedan ser profesores o catedráticos, porque son pistoleros; tienen pistolas en lugar de tener conocimientos y en lugar de tener ideas. Se acabó el ir señalando por la calle a las víctimas y que las víctimas no sean reconocidas, como nosotros hacemos y seguiremos haciendo. Y se acabó el decir que no hay que estar comprometido en la lucha contra el terrorismo.

El terrorismo nos afecta a nosotros y es el principal problema del mundo, y os digo una cosa con toda claridad aquí, en este anfiteatro, en este auditorio de la Cartuja de Sevilla: cuando nosotros pedimos ayuda, nos gusta que nos la den y, cuando a nosotros nos pidan ayuda, la tenemos que dar. Ésas son las reglas, ésa es la regla elemental de la política internacional y de una política de seguridad exterior y contraterrorista sensata. Lo contrario, como están diciendo los de la coalición radical, es invitar a los países que nos ayudan en la lucha contra el terror a que nos dejen de ayudar y eso es inaceptable, eso es un error político garrafal, impropio de dirigentes políticos consistentes y maduros.

Os digo más: con la tenacidad, con la convicción, con la Ley, con nuestra determinación y con la ayuda de todos vamos a ganar día a día, hasta terminar con ellos, la batalla del terrorismo. La vamos a ganar. No tengáis la menor duda, la vamos a ganar y terminaremos con este asunto también en España.

Y, al final, esa mayoría estable, centrada, esa mayoría que ha hecho prosperar España con el esfuerzo de todos, yo os pido que vuelva a surgir y que vuelva a surgir, una vez más, con más fuerza que nunca. Para mí sería tal vez la mayor o una de las mayores alegrías que he tenido nunca. Pero os pido: no cambiemos estabilidad por inestabilidad, no cambiemos prosperidad por los tiempos del pasado, no cambiemos fuerza de nuestra democracia por debilidad, por frivolidad y por caprichos.

Sigamos firmes en nuestras convicciones y sigamos manteniendo que hay una gran mayoría que articula el progreso de nuestro país. Hemos hecho juntos muchas cosas y vamos a seguir haciendo juntos muchas cosas. Nuestro país tiene todas las capacidades, todas las posibilidades y tiene, que sois vosotros, lo mejor que puede tener un país: personas con ganas, personas con ambiciones, personas dispuestas a asumir responsabilidades.

A mí me parece muy bien que el domingo no os vayáis a la playa; pero, fijaos bien, tampoco me importaría nada que os fuéseis a la playa siempre que antes hayáis votado al Partido Popular, no me importaría. Teniendo en cuenta que los colegios electorales abrirán a las nueve de la mañana y que las playas ni abren ni cierran, hay tiempo, si alguien tiene ganas, para todo. Yo pido que no se corran riesgos y vamos a contribuir desde Sevilla a una gran mayoría, y aquí en Sevilla (...)